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小野　理

下期が始まりました

株式会社トヨテック　代表取締役社長

 大谷選手がMLBのホームラン王を獲得し、バスケットとラグビーのワールドカップ、アジア大会、またスポー
ツではないですが最近では将棋の藤井棋士が史上初の8冠の偉業を達成しました。私は自分ができない競
技や精通していないものでも知りたい情報や気になる内容をネットで調べ楽しんでいます。情報化社会の成
熟度は、世界の災害や紛争の様に緊急度の高い情報からスポーツ観戦の様に暮らしの楽しみ方まで、与える
側と受け取る側の進化が大変進んできています。お客様に興味をもっていただく、弊社のファンになってもら
うための仕掛けづくりの革新は私たちの仕事にも通じるところがあるのではないかとラグビーの日本チーム
の応援をしながら思いました。
　さて、先日は下期の経営計画会議を行いました。上期は為替、エネルギーコスト、人件費等外部環境の課題
も多く、下期の顧客の需要、市場の動向の予測による計画と24年度以降を見据えた施策について各部署より
報告がありました。　
　この会議は会議後が重要になります。発表者、役員だけでなく幹部が全体そして他部署の報告内容を自部
署の計画と比較し反映したのちブレークダウンが行われます。今回の会議後も私宛に意見や質疑をたくさん
戴きました。参加された幹部の皆さんが真剣に取り組み、想いを伝えていただきました。　
　これから、皆さんと一緒に１つ１つわかりやすく施策、課題を実行、解決し前進させ、世の中の変化に合わ
せ会社を変えていくことを改めて決意しました。
　さあ「実りの秋」本番です。会社にとっても皆さんにとっても収穫の多い季節にしましょう。



　10月9日(月)午前9時より、2023年
度の経営計画(中間)会議が開催され
ました。トーヨーサークル本部大
会議室を発表会場とし、豊川市の各
地区、大分工場、中国工場、フィリピ
ン工場はオンラインで参加しました。小野社長をはじめ
とする各社代表および部長、副部長、リーダー合わせて
41名が出席し、上期実績の分析から計画達成に向けた施
策、投資、教育について発表しました。

　トヨテックフィリピン（TPH）でTUV NORDによる
ISO9001とISO14001の定期審査が9月26日(火)に実施さ
れました。審査結果としては改善指摘事項はなく、グッ
ドポイントを２点頂くことができました。トヨテックフ
ィリピンはISOを去年取得し今回が初めての定期審査と
なりましたが、スタッフ全員でのミーティングや現場改
善などを行い良い結果を得ることができました。皆さん
の努力と前向きな対応に感謝いたします。今後量産が増
えてくる中、管理を強化し更にシステムの改善をしてい
きたいと思いますので宜しくお願いいたします。

　今回、初めて開催されるあいちモノづくりエキスポのア
テンドメンバーとして、光学コーティングをテーマにプレ
ゼンを行いました。ニッチな分野でしたが、多くの方に聴
講頂きトヨテックの認知度向上に繋がりました。ブース来
場者数もプレゼン後には増加し、具体的な案件に繋がる商
談もありました。会期中に獲得したリードには継続的なア
プローチをかけ、案件化を目指していきたいです。

経営計画(中間)会議 TPH ISO定期審査

アシスタントジェネラルマネージャー 河原 拓也

「あいちモノづくりエキスポ2023」に出展

マーケティング部 岡本慧

　10月5日(木)～6日(金)の2日間、AICHI SKY EXPO（中部国際
空港セントレア 併設施設）において愛知県の補助金を活用して
各補助事業者が取り組んできた成果を発表する「あいちモノづ
くりエキスポ2023」が初開催され、株式会社トヨテックが出展
しました。
　今回の展示会では、約104もの企業・団体が出展。分野を問
わず、モノづくりに関わる様々な成果が展示され、2日間で
5,043名もの方が来場されました。当社からは営業部より中野リ
ーダー、沖根さん、ガリロスさん、そしてマーケティング部よ
り牧野さん、竹之内さん、岡本さんの計6名が参加し、設営と
アテンドなどの対応をしました。

REPORT



◆入社のきっかけ
地元企業で働きたいと思い探している中で、ト
ヨテックを見つけました。先生や家族に相談し
たところ「トヨテックは昔から地域に根付いて
いる素敵な会社だよ」と勧められ、ホームペー
ジや資料からも会社の暖かい雰囲気が伝わって
きたのでトヨテックに決めました。
◆仕事で学んだこと
学生の頃とは違い、自分の行動に責任を持たな
ければならないことです。自分がおかしたミス
で会社全体の評価や信頼にまで影響を与えてし
まう事を学びました。

◆嬉しかったこと、良かったこと
上司や先輩に恵まれていることです。
最近では、他部署の方ともコミュニケーション
がとれ仲良くなれました。
◆この仕事に感じるやりがい
朝、机の上に未処理の書類が沢山あったのが、
帰りには対応を終えて全てきれいになくなって
いると「今日も一日頑張ったな」と思えます。
◆今後の目標
製造現場ともっと関わりを持って、製品の知識
を身につけたいです。そして上司や先輩のよう
に、仕事のスピードや精度の向上を目指したい
です。

食生活改善に向けた取り組みの一環として、健康食弁当を導入しました。
血圧が気になる方や、メタボ気味の方はもちろん、乱れがちな食生活を整
えたいという方も、ぜひこの機会に健康食弁当をお試しください。
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いわきゅうメニュー比較
～2週間分の平均値～

■kcal ■炭水化物(g) ■タンパク質(g) ■脂質(g) ■塩分(g)

▶減塩しょうゆを使用した薄めの味付け！
▶肉・魚・野菜がバランス良く入り、
毎日違ったメニューで続けやすい！

▶十五穀米、マンナン入りご飯、麦入りご飯を
日替わりで楽しめる！

Good Point!

無理なく、美味しく健康を目指していきましょう！

趣味は映画・ドラマ・アニメ観
賞。休日は美味しいものを食べ
たり、友達との時間を大切にし
ています。

調査：人財開発部
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「今日も一日頑張ったな」と思える毎日を送りたい

平塚さんは豊川高等学校卒業後、
2022年4月に入社。
樹光工場の購買Gに配属され、売上・仕
入伝票の処理や受発注業務を経験。４月
より生産管理Gへ異動となり、新しい仕
事に奮闘する毎日を送っています。

平
塚

紋
音
さ
ん

樹
光
工
場

生
産
管
理
グ
ル
ー
プ

健康づくり応援特集

はじめまして、健康食弁当です。

(kcal )                                 (g）

Ayane Hiratsuka
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「顧客満足、不満足」統一テーマ

日　時 2023年11月10日（金）
開催場所および時間帯は各地区に準じる。

「品質方針」に則り、「次工程はお客様」の認
識で聴講者に分かりやすい発表にしまし
ょう。

　2023年度の定期健康診断が豊川地区にて10月5
日(木)、11日(水)、17日(火)に行われました。定期健
康診断は、自分の身体をよく知ることができる大切な
機会です。診断結果を受け取ったら過去の数値と比
較し経年変化を確認することで、病気の予防に繋が
ります。健診結果を有効に活用しましょう。

　道路や公園、河川などのゴミを回収する「豊川市
清掃の日」の取り組みの一環として、9月28日(木)、
事業所周辺の地域清掃活動に人財開発部が参加
しました。

　9月13日(水)午前9時より、トヨテック管理棟にお
いて献血が実施されました。今回は22名の善意をお
届けすることができました。ご協力ありがとうござい
ました。

2023年度

　10月2日(月)午前10時15分より一宮工場におい
て、株式会社オミクロンとトリックスプロシード株式
会社の合同防災訓練が実施されました。
　南海トラフ大地震を想定した避難訓練と、水消火
器による模擬消火訓練が行われました。

今年度も歯科健診を実施しま
した。むし歯や歯周病の早
期発見はもちろん、歯科衛
生士による歯科保健指導を
通して、口腔ケアの大切さに
ついて伝えました。

サスティナビリティ

※一宮工場に限り11月13日(月)に実施


